

Posicionamiento del PAN Jalisco respecto a reunión de supuestos panistas en Zapopan

El día de ayer según se dio cuenta en algunas publicaciones de redes sociales, se llevó a cabo una reunión de supuestos militantes panistas con el candidato a la Presidencia Municipal de Zapopan del Partido Movimiento Regeneración Nacional.

El día de hoy según se publica en un diario local, esta reunión estuvo integrada por 300 militantes panistas, ante este hecho, el Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional Jalisco, declara que solo se identifica a dos militantes, de quienes ya se recibieron sus renuncias con fecha y hora del lunes 26 de abril del año en curso a las 12:10hrs.

Cabe señalar que de existir esta supuesta multitud que encabezan estos "liderazgos" que hoy renuncian al PAN, habrían tenido peso y arrastre en el pasado proceso electoral interno en Zapopan, hecho que no ocurrió, puesto que no se presentó registro por alguno de estos dos personajes o alguna candidatura afín a su imaginario bloque.

Refrendamos que desde Acción Nacional existe el claro y firme compromiso de luchar en contra de la destrucción del país y sus instituciones que mediante el autoritarismo y actos dictatoriales, el Presidente de México y los integrantes del Partido Movimiento Regeneración Nacional están llevando a cabo.

El PAN nunca será aliado del Partido Movimiento Regeneración Nacional, respetamos la libertad de decidir de las y los ciudadanos, sin embargo rechazamos cualquier intento mercenario de opacar la lucha panista, porque los verdaderos panistas son aquellos que militan trabajando día a día de convicción, "Por una Patria Ordenada y Generosa y una Vida Mejor y Más Digna para Toda y Todos"; no pueden llamarse panistas aquellos que solo en cada elección buscan prostituir su apoyo.

